



アスルクラロ沼津

CPサッカースクール 1/2

アスルクラロ沼津はスポーツを通じて、子どもたちのチャレンジする心を全力で育てる事を目的とし、2021年1月16日(土)ついにCPサッカースクールを始動しました！脳性まひの障がいを持つ子供たちに向けたサッカースクールは、月に2回開催しております。また、スクール生はサッカーだけでなく、釣り教室、ダンス、スポーツダーツなど様々なことにチャレンジします。



活動場所 アスルクラロスポーツフィールド第2セレステ



協働者

企業、学校、行政

協働者名

スルガ銀行株式会社、株式会社ル・グラン、
株式会社村上開明堂、有限会社金子電子工業、
沼津市



協働者の声 静岡県東部特別支援学校／加藤 孝雄 氏

私の学校の児童生徒たちがCPサッカースクールに参加させていただいています。動きに制限があり、普段なかなか外で活動少ない子たちに、休日に集まって楽しめる場を作っていただいていることが本当にありがとうございます。うれしそうに外でたくさん身体を動かしている子たちと一緒に遊んでいるこちらも元気をもらいます。



活動詳細情報

1 [活動報告①](#)2 [活動報告②](#)3 [活動報告③](#)

カテゴリー(SDGs)／取り組みテーマ





アスルクラロ沼津

CPサッカースクール 2/2

Story

アスルクラロ沼津は脳性まひの子どもたちがサッカーを通して、楽しめる場を提供すべく、2021年よりCPサッカースクールを始動しました！子供たちと相談して決めたスクール名は、アスルクラロパラキッズ略して「アスパラ」！スポーツを通じて、子どもたちのチャレンジする心を全力で育てます。練習には、特別支援学校の先生方がボランティアでサポートに来てくれています。障がいを持つ子供たちの指導は初めてのフロントスタッフにとって、知識ある方に手助けしていただけるのは、とても心強いです。



ホームゲームでは、アスパラのスクール生がエスコートキッズを行い、選手と一緒に入場しました。他にも、釣りやスポーツダーツ、ダンスなどサッカー以外のことにもたくさんチャレンジしました。一年間の終わりに子どもたち、保護者の皆さんに来年挑戦してみたいことについてアンケートを取ると、ボッチャやドッジボール、キャンプなどたくさんの意見が出てきました。一年間を通して、子どもたちは何事にも前向きに取り組む姿勢、チャレンジする心が身についてきているように感じます！

アスパラスクールは、シャレンパートナーとして沼津市および多くの地域企業の皆さんにご支援いただいております。日頃より子供たちの笑顔のために、ご協力をいただき本当にありがとうございます。今後も、アスルクラロ沼津は、障がいを持つ子供たちが様々なことにチャレンジできる場を提供し、全力でサポートしていきます！

